



## COLLECTION

### aska

Aska (Joanna Blazejowska) est d'origine polonaise. Sacs de café, lin, toile de jute, couverture, coton froissé ont pour elle une signification toute particulière et inspirent toujours ses collections. Aujourd'hui, elle retranscrit cet acquis sur des matières de luxe, maille de laine, coton ou soie.

Elle aime jouer avec ces matières empreintes de tradition en leur donnant une nouvelle dimension à travers la sobriété de ses coupes.

Une collection néanmoins féminine, sans agressivité, où la liberté de mouvement est élégante, où le naturel reste sensuel.

Aska (Joanna Blazejowska) is of Polish origin. Coffee bags, linen, hessian, blanket cloth, crushed cotton have a very particular meaning for her and always inspire her collections.

She enjoys playing with fabrics marked with tradition by giving a new dimension through the sobriety of her cut.

A feminine collection nevertheless, with no aggressivity, where the freedom of movement is elegant, where the natural remains sensual.



JEUNES  
créateurs

(France - automne-hiver 1999/2000)

JEUNES créateurs  
Paris - automne-hiver 1999/2000